

Anne Hidalgo donne le départ de la course La Parisienne

Dimanche 13 septembre à 8h30, Pont d'Iéna (7e)

Anne Hidalgo donnera dimanche le départ de la 19e édition de La Parisienne, la plus grande course à pied d'Europe 100% féminine. Ce rendez-vous est devenu, au fil des années, un événement sportif incontournable pour toutes les Parisiennes, qui allie convivialité et solidarité.

Classée seconde épreuve de running en France, La Parisienne est la plus grande course à pied féminine d'Europe. Près de 40.000 femmes sont attendues dimanche sur le Pont d'Iéna pour les 6,7 km qui les séparent de l'arrivée, à Ecole Militaire.

Un village s'installera au Champ de Mars pour 3 jours d'animations de danse, fitness, bien-être sur le thème des Pays Celtiques. La Parisienne est également un rendez-vous solidaire et soutient la Fondation pour la recherche médicale.

[Accréditation auprès de La Parisienne :](#)

MissBlabla Communication

Tél : 06 80 26 26 69 - 06 89 70 17 51

E-mail : veronique@missblabla.fr

[Retrait des accréditations vendredi 11 et samedi 12 septembre de 10h à 20h à l'espace presse du Village de La Parisienne au Champ de Mars.](#)

Date et lieu :

Dimanche 13 septembre à 8h30, Pont d'Iéna (7e)

Contact presse : Barbara Atlan / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61